



Publicaciones en Redes Sociales

NOVIEMBRE 2025



TE INVITAMOS A NUESTRO:



15

Me gusta

Comentar

Compartir

1 vez compartido



La alcaldesa Stefany González brinda su apoyo con gran entusiasmo al Torneo Pre-Superior de Basketball del Distrito El Estrecho Omar Bros, contribuyendo con un aporte e... Ver más



1 vez compartido

11



Gracias, querido pueblo del Estrecho! 🎄

S... Ver más

Queremos expresar nuestro más sincero reconocimiento

Edwin Polanco

Un empresario destacado que ha sabido llevar el nombre del

Distrito del Estrecho Omar Bros más allá de nuestras fronteras.

Su compromiso, visión y esfuerzo constante lo han convertido en un

referente dentro y fuera del país, llenándonos de orgullo a toda la

comunidad.

Su trayectoria empresarial y religiosa es un ejemplo de perseverancia y éxito,

demostrando que con dedicación y pasión es posible alcanzar grandes

metas.

Dado a los 9 días del mes de noviembre del año 2025, en el Distrito

del Estrecho Omar Bros, Municipio de Luperón, Provincia de Puerto Plata.

Atentamente: Comité organizador del encendido Árbol Navideño.

Stefany González de Domínguez

Alcaldesa Distrito El Estrecho Omar Bros.



7